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Die Abgeordneten zum Nationalrat Silhavy, Genossinnen und Genossen haben 
am 11. Oktober 2000 unter der Nr.1322/J an mich eine schriftliche parlamenta - 
rische Anfrage betreffend Gefährdung von 220 qualifizierten Lehrplätzen in der 
Steiermark gerichtet. 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu Frage 1: 
Die in dieser Frage angesprochene Problematik ist nicht Gegenstand der Koor - 
dinierungskompetenz des Bundeskanzlers. 
 
Zu den Fragen 2 und 3: 
Ich verweise auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 1320/J der 
Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie. 
 
Zu Frage 4: 
Ein besonderer Bedarf nach Informationstechnologiespezialisten ist nach einer 
Studie des WIFO gegeben. Im gegenständlichem Fall geht es um Lehrlingsplätze 
bei der ÖBB. Ich sehe keinen unmittelbaren Zusammenhang dieser Problem - 
kreise. 

1310/AB XXI. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




